

EEX-Gruppe: Kennzahlen für 2015

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX) und Gaspoint Nordic. Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Die EEX ist Mitglied der Gruppe Deutsche Börse. Weitere Informationen: www.eex.com

Untenstehend sehen Sie die wichtigsten Kennzahlen der EEX-Gruppe im Jahr 2015.

Volumen		2015	2014		
Strom-Spotmarkt (EPEX SPOT)*		524,4	382,0	+ 37 %	
Strom-Terminmarkt (EEX)	TWh	2.537,1	1.570,4	+ 62 %	
Strom Gesamt		3.061,5	1.952,4	+ 57 %	
Erdgas-Spotmarkt (PEGAS + Gaspoint Nordic)		457,7	294,5	+ 55 %	
Erdgas-Terminmarkt (PEGAS)	TWh	584,3	277,7	+ 110 %	
Erdgas Gesamt		1.042,0	572,2	+ 82 %	
Emissionsberechtigungen (EEX)		Mio. t CO₂	677,6	533,7	+ 27 %
Agrarprodukte (EEX)		Kontrakte	36.564	n/a	n/a
Global Commodities (CLTX)					
Fracht	Kontrakte	449.207	385.459	+ 17 %	
Eisenerz	kt	204.187,9	144.761,5	+ 41 %	
Düngermittel	kt	2.485,8	2.562,4	- 3 %	
Schiffsdiesel	kt	3.432,1	2.630,7	+ 30 %	

* Angabe für 2015 beinhaltet Volumen der APX (inkl. Belpex)



EEX Group: Key figures of 2015

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX) and Gaspoint Nordic are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). EEX is part of Deutsche Börse Group. For more information: www.eex.com

Please find below the key figures of EEX Group's performance in 2015.

Volumen		2015	2014	
Power Spot Market (EPEX SPOT)*		524.4	382.0	+ 37 %
Power Derivatives Market (EEX)	TWh	2,537.1	1,570.4	+ 62 %
Power Total		3,061.5	1,952.4	+ 57 %
Gas Spot Market (PEGAS + Gaspoint Nordic)		457.7	294.5	+ 55 %
Gas Derivatives Market (PEGAS)	TWh	584.3	277.7	+ 110 %
Natural Gas Total		1,042.0	572.2	+ 82 %
Emissions (EEX)	million tonnes of CO ₂	677.6	533.7	+ 27 %
Agriculturals (EEX)	contracts	36,564	n/a	n/a
Global Commodities (CLTX)				
Freight	contracts	449,207	358,459	+ 17 %
Iron Ore	kt	204,187.9	144,761.5	+ 41 %
Fertilisers	kt	2,485.8	2,562.4	- 3 %
Fuel Oil	kt	3,432.1	2,630.7	+ 30 %

* Figure for 2015 includes volumes of APX (incl. Belpex)

